

Témoignages de consommateurs

## L'entreprise

Par [Latimide91099](#) Posté le 15/03/2025 à 02:39

Bonsoir,

J'ai 39 ans, j'ai une vie que beaucoup pourrait m'envier ; j'ai un super mari, 2 beaux enfants, un super boulot. Bref tout pour être parfaitement heureuse. Mais entre moi et le bonheur il y a la cocaine. Elle est entrée dans ma vie comme un « petit plus » en soirée. Ce que je pensais passager et d'occasion a fini par prendre une place importante voire essentiel. Aujourd'hui, je n'imagine plus une soirée sans qu'elle m'accompagne. Et j'en souffre beaucoup quand j'y réfléchis parce que je me rend compte de la place qu'elle a pris, de mon incapacité à contrôler ce que je pensais être un petit plaisir au début. J'en suis arrivée au point où je voudrais tout arrêter mais la tentation et surtout l'addiction est tellement plus forte que je ne maîtrise plus. Je refuse de rester dans cet état et je sais que je ne suis pas la seule à me battre alors je le partage parce qu'à plusieurs on est plus fort que tout seul. N'oubliez jamais que vous n'êtes pas seul. J'espère qu'un jour j'écrirai un autre message, complément sobre, sans souffrance et surtout sans addiction. Cette fois-ci ce sera la bonne !

Merci de m'avoir lu.